
Subject: Haarlinie zu „spitz“
Posted by Sonnybln on Sat, 12 Feb 2022 14:35:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Habe gestern meine HT machen lassen und nun kommen doch Zweifel. 
Habe das Gefühl dass meine Haarlinie zu „spitz“ ist. Sieht meiner Meinung so aus. Die
Ärzte meinten es sieht so am natürlichsten aus, aufgrund der Stirnmuskeln. Soll sich mit dem
Wachstum auch noch ein bisschen legen wurde mir gesagt

Würde mir hier gerne mal eine Meinung einholen.

Viele Grüße 
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